

Emiten aviso de tsunami para la isla como parte de simulacro Lantex 2013

marzo 20, 2013 por [Redacción](#)

Como parte del Ejercicio Caribe Wave Lantex 2013, el Centro de Tsunamis del Caribe y La Red Sísmica de Puerto Rico, emitieron un aviso de Tsunami para las costas Puerto Rico como consecuencia del terremoto Simulado registrado esta mañana a las 9 de la mañana en la costa Norte de la isla de Aruba. El supuesto sismo, fue de magnitud 8.5 grados en la Escala Richter y fue ubicado en la latitud 13.35.0 ° N y la longitud 69.95 ° O con una profundidad de 10 kilómetros. El epicentro ocurrió unos 91.7 kilómetros al norte de Oranjestad, capital de la vecina isla.

El aviso, dentro de este ejercicio, indica que los municipios de la zona sur de la Isla e Islas Vírgenes están en aviso de Tsunami. Las agencias, exhortan a toda la ciudadanía a mantenerse informado de las noticias oficiales y tener a mano los números de las oficinas de Manejo de Emergencia tanto estatal como municipal. Reiteremos que no es una emergencia real, sino que forma parte del Ejercicio Caribe Wave Lantex.

En caso de que este simulacro fuera real, los residentes en el área sur de la Isla, deberán moverse a lugares altos, fuera de la costa, mientras que los de la zona central deberán quedarse en sus lugares y evitar congestiones en las vías de rodaje permitiendo que las personas de las zonas costeras puedan movilizarse, de igual manera, las personas en las zonas este y oeste deberán alejarse de las zonas costeras y la zona norte estar pendientes a las últimas informaciones de las autoridades.

Las agencias además exhortaron a la población a revisar sus planes de emergencia y desalojo y a discutirlos con su familia en caso de ser amenazados por un Tsunami.

LAS AUTORIDADES RECORDARON A LA CIUDADANÍA QUE ESTO ES UN SIMULACRO Y QUE NO REPRESENTA UNA EMERGENCIA REAL

